
REGIANE PROTETORA PEDE INFORMAÇÃO SOBRE DEMANDA DE
CASTRAÇÃO DE ANIMAIS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Na noite dessa terça-feira,5, a vereadora Regiane solicitou à Prefeitura informação sobre a
demanda da Secretaria Municipal de Saúde, setor de Controle de Zoonoses, referente
castração de animais.
O objetivo é obter o exato número da demanda de animais (gatos e cães), que aguardam a
cirurgia de castração, para traçar pertinente política pública de saúde.
“Sabemos que a demanda por esse serviço é muito grande, portanto, estou aguardando a
resposta para podermos acompanhar a questão de perto.”, concluiu vereadora.
O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
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